



Saute-la-puce / Thomas Fersen

« On a bien aimé l'histoire mais on a préféré le CD qui raconte plus que l'histoire. Les personnages sont intéressants et leurs caractères sont rigolos en changeant de musique. On a beaucoup aimé l'aventure de sandwich quand les musiciens étaient sur le bateau. On a aimé les illustrations car elles avaient beaucoup de couleurs ». **Ali, classe de Mme Hervé**

« Nous pensons que les personnages ne sont pas très sérieux car la façon dont ils sont dessinés ne nous plaît pas. Certaines illustrations sont mieux faites que d'autres comme la page 1 qui est éblouissante, mais on n'a pas aimé la page 5 car les personnages en font trop ! Nous avons adoré la page 18 car il y a des couleurs pastel et le feu est bien mis en valeur ».

« Notre avis est que ce livre est top ». **Nélia, classe de Mme Hervé**



« Nous avons beaucoup apprécié cette histoire car il y avait un cd à écouter. Nous avons découvert de jolies musiques très entraînantes. Certains élèves avaient envie de danser ».

« L'histoire est amusante car les personnages cherchent « l'île Sandwich » croyant trouver de la « nourriture ».

Les illustrations sont très belles et amusantes parce qu'il y a beaucoup de couleurs. Le livre était très bien et nous a aussi appris que ukulélé veut dire « saute la puce » La morale est qu'il faut persévérer et ne pas baisser les bras ».

« Nous avons l'impression que l'histoire est plus longue quand nous l'écoutons que quand nous la lisons ». **Wassim et Ella, classe de Mme Said**

